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ATA  012/2022 – 03.05.2022    ORDINÁRIA 

      Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às 20 horas, após a 

verificação de quórum, o Vereador Jeslei Salines de Souza, Presidente, 

declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Cartão Dia das 

Mães – Secretaria Municipal de Educação. Ofício GRC 219 – CEEE. Ofício 

Gabinete Vice Prefeito nº 05/2022. Ofício Gabinete Vice Prefeito nº 06/2022 

Vice Prefeito. Ofício nº 10/2022 E.M.E.F James Johson. Por questão de 

ordem, o Presidente se manifestou informando que será realizado reunião com 

o Executivo para apurar a situação da Escola James Johson, sendo 

reproduzido o áudio enviado pelo Prefeito Municipal, o qual reiterou que não 

há projeto de lei para fechamento da Escola. A fala na íntegra se encontra na 

gravação da sessão. Indicação nº 75/2022, vereador Bernardo Cairuga. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. O vereador Juarez e a vereadora Neida reiteraram a 

importância da indicação, sendo que a vereadora Neida falou sobre a 

importância do aspecto turístico. O vereador Bernardo solicitou que se as 

ideias foram aceitas, sejam executadas de imediato. O Presidente 

parabenizou o vereador Bernardo pela indicação. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 75/2022 foi colocada em votação e aprovada por 

8x0. Indicação nº 84/2022, vereador Juarez Dias. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. O vereador Bernardo acrescentou a importância de marcação de 

reunião para falar sobre a extensão da rede baixa e da iluminação. O vereador 

Marcos parabenizou o vereador Juarez e reiterou a importância da indicação. 

A vereadora Neida acrescentou que solicitou a extensão da rede baixa para a 

Equatorial, sendo que responderam que é competência do Município 

apresentar projeto mostrando os pontos que necessitam, ressaltou ainda a 

importância da realização do projeto de cercamento eletrônico que esta 

buscando apresentar. A vereadora Cintia parabenizou a vereadora Neida, 

ressaltando a importância com a comunidade. O vereador Bernardo se 

manifestou pela necessidade de convidar o Prefeito para a sessão, a fim de 

discutir os assuntos. O vereador Juarez complementou que o vereador indica 

e o Executivo executa, reiterando a importância da presença do Prefeito da 

Sessão. Não havendo mais manifestações, a indicação 84/2022 foi colocada 
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em votação e aprovada por 8x0. Indicação nº 85/2022, vereador Osmar 

Didoliche. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 85/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Indicação nº 

86/2022, vereador Osmar Didoliche. O vereador reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. O vereador 

Marcos reiterou a importância da indicação, sendo que foi informado pelo 

Alexandre que em poucos dias seriam realizadas as podas. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 86/2022 foi colocada em votação e aprovada por 

8x0. Indicação nº 87/2022, vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo, acrescentando que já foram realizados diversos pedidos nesse 

sentido. Não havendo mais manifestações, a indicação 87/2022 foi colocada 

em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura do Requerimento de 

Informações 20/2022 da vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou 

oralmente seu requerimento de informações, reiterando os motivos ao 

Executivo Não havendo mais manifestações, o requerimento de informações 

20/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do 

Requerimento de Informações 21/2022 do vereador Bernardo Cairuga. O 

vereador reforçou oralmente seu requerimento de informações ao Executivo. 

O Presidente reiterou a importância do requerimento. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 21/2022 foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do Requerimento de 

Informações 24/2022 da vereadora Neida Lima. A vereadora reforçou 

oralmente seu requerimento de informações ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 24/2022 foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação do Anteprojeto 

de Lei nº 010/2022 do vereador Dilson Lemos. O vereador Dilson reiterou 

oralmente a justificativa e importância do anteprojeto. Não havendo mais 

manifestações, o anteprojeto 010/2022 foi colocado em votação e aprovado 

por 8x0. Correspondências expedidas: Ofício 099/2022. Vereadora Neida. 

Tribuna Popular: Nada consta. Grande Expediente: Inscrito o Vereador Juarez, 

o qual fez uso do espaço para falar sobre o inicio da execução da obra na 

Avenida Getúlio Vargas, parabenizando o Prefeito. Em aparte, a vereadora 

Neida complementou informando que a obra da Avenida Getúlio Vargas esta 

sendo realizada com recursos que a Câmara Municipal repassou para o 

Executivo. O Vereador Juarez acrescentou que quem começou a obra foi o 
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Prefeito. Em aparte, a vereadora Cintia disse que os vereadores deveriam ter 

sido convidados para o inicio da obra. O vereador Juarez informou que todos 

serão convidados quando da finalização da obra. Informou ainda que foi a 

Brasília e retornou com emenda para a saúde. A fala na íntegra se encontra 

na gravação da sessão. Segundo inscrito no grande expediente, o vereador 

Osmar utilizou o espaço para falar agradecer aos colegas e o Prefeito pelo 

inicio das obras na Avenida Getúlio Vargas. Solicitou ao Executivo que coloque 

no site o processo licitatório para realizar a pavimentação das ruas. Relatou 

que a Sede do poço 03 esta necessitando de reformas devido a um temporal, 

sendo que é de interesse deles reerguer, sendo que a madeira tratada seria 

ideal. As falas na íntegra se encontram na gravação da sessão. Terceira 

inscrita no grande expediente, a vereadora Cintia Jardim utilizou o espaço para 

informar que há uma semana foi procuradora pela comunidade e pela Diretora, 

com o assunto de fechamento da escola James Johson. Disse que sempre vai 

lutar pela comunidade, solicitando que o Executivo responda os 

requerimentos, requerendo a valorização da diretora da Escola. Quarto inscrito 

no grande expediente, o vereador Jeslei Salines utilizou o espaço para 

informar que em reunião com o Prefeito sobre a questão do cemitério, foi dito 

sobre a importância de valorização dos servidores que lá trabalham. Quanto 

aos valores, foi informando que a taxa de R$ 250,00 é quanto a exumação, 

sendo que a terceirização poderia aumentar os custos, devendo ser analisado 

o impacto na comunidade. Em aparte, a vereadora Neida parabenizou o 

vereador Jeslei, ressaltando a necessidade de valorização dos funcionários, 

sendo que se fosse um profissional especializado o valor do serviço 

aumentaria. Em aparte, o vereador Marcos disse que as dúvidas foram 

devidamente sanadas em reunião com o Executivo, acrescentou ainda que 

tem água dentro do cemitério, mas as vezes alguém fecha o registro. Em 

aparte, o vereador Juarez reiterou a importância dos 40% de insalubridade 

para os coveiros. O vereador Jeslei informou que os 40% diz respeito aos 

cargos, devendo ser reajustado e os funcionários valorizados. Em aparte, a 

vereadora Cintia reiterou a necessidade de regularização. As falas na íntegra 

se encontram na gravação da sessão. Comunicações: nada consta. Ordem do 

dia: Discussão preliminar: Nada consta. Discussão final e votação: Nada 

consta. A ata 011/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. 

Explicações pessoais: Nada consta.  Não havendo mais nada a ser tratado, o 

Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo 

lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Jeslei Salines de 
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Souza ______________, pelo Secretário Tiago Abade  _____________ e 

pelos vereadores. 

 

               Bernardo Cairuga Pereira  
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 

Osmar Carvalho Didoliche 
Tiago Abade  


